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Viene de la página anterior 
Respecto a la situación de Fesa

Enfer a, Jo é Bono manifestó en 
rueda de prensa el compromiso de 
su gobierno de asumir económica
mente los co tes de las prejubila
ciones con el fin de evitar el 
despido de 41 trabajadores, previs
to por la dirección de Fesa
Enfer a. 

José Bono dijo que "si ese e el 
precio', su gobierno -y él perso
nalmente- asumen dicho compro
miso económico "en favor del 
mantenimiento de la planta de 
Puertollano." El pre idente puntua
lizó que e e esfuerzo económico, 
que recaería sobre todos los contri
buyente de Ca tilla-La Mancha, 
se llevará a cabo iempre que se 
encuentre una olución global y 
nacional para todos los empleado 
de Fe a-Enfersa. 

La planta de Puertollano, dijo, 
"no puede mantenerse i no es con 
una solución de carácter nacional y 
global", dado que "técnicamente 
no tiene entido la defensa de una 
planta de producción de fertilizan
tes ai lada de un conjunto como el 
de Fesa-Enfersa. Creo que lo tra
bajadores están de acuerdo en que 
la salida e global o no es." 

Asimismo, Bono anunció que 
"dinero no ha de faltar por lo que 
al Gobierno de Castilla-La Mancha 
se refiere", para la promoción 
industrial y empresarial de 
Puertollano. "Nosotros no pode
mos crear empre as, pero sí pode
mo impulsar e incentivar esa 
creación, con infraestructuras y 
con dinero directo a través de las 
di tintas fórmula que existen en la 
Consejería de lndu tria." 

INVERSIONES. En este senti
do, el presidente de Castilla-La 
Mancha dijo que ya se han concre
tado proyectos para modernizar y 
crear infraestructuras en 
Puertollano, por valor de 3.600 
millone de peseta . Entre otros 
proyectos, el auditorio con 1.000 
millones de pesetas, do promo
cione de vivienda por valor de 
825 millones, Puertollano Verde 
(600 millone ), otros proyectos 
urbanísticos (140 millone) 
Pabellón Polid~portivo (165 
millones), etc. 

José Bono insi tió en que 
Puertollano "tiene elemento obje
tivos para ser optimista", y que 
inducir al pesimi mo debería valo
rarse como un comportamiento 
"psiquiátrico.' 

Ese optimismo, dijo ante los 
informadore, e fundamenta en 
factores como la construcción, ya 
en marcha, del Segundo Grupo 
Térmico, la buena comunicación 
creada por el AVE, el manteni
miento del Complejo Industrial, 
etc. 

Bono, que vi itó Puerto llano en 
la víspera de cumplir diez años 
como presidente regional, e tuvo 
acompañado por el presidente de 
las Cortes, Jo é María Barreda, el 
Alcalde de la Ciudad, Santiago 
Moreno, el nuevo consejero de 
Industria, Francisco José Méndez 
(que realizaba su primera salida 
desde u toma de posesión del car
go) y el viceconsejero de Industria, 
Pedro Aránguez . • 
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Temen que la paralización de la producción decidida por la empresa sea definitiva 

Encierro de los trabaiadores de Enfersa 
en defensa de sus puestos de trabaio 
La tensión y la incertidumbre sobe el futuro de la factoría de fertilizantes se han agravado en los 
últimos días, con el anuncio por parte de la dirección de la empresa, del cierre de todos sus 
centros, al parecer por falta de liquidez para pagar los suministros. Esta decisión provocó el 
encierro de más de 300 trabajadores de Fesa·Enfersa en Puertollano, que además cortaron la 
salida de productos por tren y por carretera. Los sindicatos temen que el cierre sea definitivo, y 
suponga el primer paso para el de mantelamiento de la factoría. 

Los empleados de Fe 'a
Enfersa se movilizaron en 
cuanto conocieron el anuncio 
de la dirección de la empresa, 
de que cierra todos u centro 
productivo , debido probable
mente a la falta de liquidez para 
pagar el uministro de materias 
y de energía. Ademá , la 
empre a anunció que no nego
ciará la aplicación de las resolu
ciones de u pensión de 
empleo. 

Este cierre repentino provocó 
que lo 318 trabajadore de la 
factoría de Puerto llano decidie
sen en asamblea encerrar e 
durante tre días. Con esta 
medida de presión, trataban de 
evitar el cierre, que temen que 
no tenga vuelta atrá ,e decir, 
que ea definitivo y sin retorno. 

El encierro en el interior de la 
factoría para protestar por su 
paralización comenzó el rniér
cole , 19 de mayo, y e taba pre
vi to que concluyera el vierne , 
día 21. 

Sin embargo, Puertollano no 
es una excepción, ni en el cie
rre, ni en las consiguiente 
movilizaciones de lo trabaja
dore . El resto de las factoría 
del grupo (Cartagena, Avi lé , 
Sagunto, etc.) también han vi to 
cómo se agrava su incierta 
situación. 

En concreto, la fábrica de 
Puertollano paralizó su produc-

Los trabajadores 
bloquearon la salida de 
productos de la fábrica 
por carretera y por tren 

La Junta está dispuesta 
a financiar los costes de 
prejubilaciones en lugar 

de despidos 

Todos los grupos 
municipales han 

reiterado su "apoyo y 
pleno respaldo a los 

trabajadores (. .. ) en su 
justa reivindicación de 
mantenimiento de los 
puestos de trabajo" 

ción en la mañana del lunes 17 de 
mayo, con la excepción de la plan
ta de nitrato amónico. E ta trabajó 
un par de días má , ha ta que se 
agotaron las materia prima. 

Los trabajadore, eriamente pre
ocupados por el temido cierre 
definitivo de la factoría y porque 
llevan do me es in cobrar su 
nóminas , no só lo se encerraron 
sino que bloqueacon la salida de 
producto de la fábrica, tanto por 
carretera como por tren. 

Para Antonio Ferrer, ecretario 
de la Federación de Química de 
UGT, la paralización de la produc
tividad "puede plantear problemas 
irreversible , y agudiza la incerti
dumbre de fututuro de lo trabaja
dores del sector de fertilizantes." 

Aunque lo principal sería encon
trar una salida global a la crisis del 
sector, uno de lo punto más 
urgentes e solucionar el problema 
de los 3S trabajadores que han 
pasado a uspen ión temporal de 
empleo ha la el próximo IS de 
junio. Recientemente, la Dirección 
General de Trabajo autorizó la 
u pen ión temporal de empleo 

para unos 1.600 trabajadores, de 
los cuales 3S son de Puerto llano. 
Ese I S de junio, Trabajo emitirá 
una resolución definitiva al res
pecto .. 

La suspen ión de relacione 
laborale durante un me para e o 
3S empleados ha ido con iderada 
como "innecesaria y desproporcio-

nada' por los componentes del 
llamado "Pacto por un Plan de 
De arrollo de Puertollano y su 
Comarca" (Ayuntamiento, 
Federación de Empresario, 
UGT, Comisione Obrera y 
Cámara de Comercio). 

En un comunicado firmado por 
todo ellos el pasado 14 de 
mayo afirmaron que Fesa
Enfersa "conoce la existencia de 
un compromi o de la Junta de 
Comunidades de Ca tilla-La 
Mancha para que e produzcan 
la bajas por vía no traumáticas 
-prejubilaciones- para llevar a 
efecto el ajuste de plantilla. Por 
ello, exigimo que no se utilice 
la resolución de la Dirección 
General de Trabajo para generar 
tensión social , y no e ejecuten 
u término .' 
Por otro lado, el 8 de junio 

explira el plazo concedido por la 
Dirección de Trabajo para que se 
presente la Lista de persona que 
van a acogerse a la jubilación 
anticipada, en u titución de lo 
41 trabajadores a los que la 
empre a pretendía re cindir el 
contrato. 

Antes de ese 8 de junio, la 
partes implicada deben negociar 
oluciones industrial e , financia

ción, prejubilacione y otras 
numerosas cue tiones que que
dan pendientes sobre la viabili
dad de futuro del grupo Ercros. 

Entretanto, todo los grupo 
políticos municipales firmaron 
un comunicado, en el que reite
raban su "apoyo y pleno re pal
do a lo trabajadores ( ... ) en u 
justa reivindicación de manteni
miento de los pue tos de traba
jo". Además, manife taban " u 
enérgico rechazo al expediente 
de rescisión de contrato pro
pue to por la empre a", a í 
como "la nece idad de que toda 
la parte interesada multipli
quen estos día u e fuerzos 
para bu car oluciones definiti
vas a la grave ituación actual." 

Ante ese panorama el Alcalde 
Santiago Moreno ha realizado 
gestione para agilizar la firma 
de un acuerdo por el cual se sus
tituyera a los 35 afectados por la 
suspen ión temporal de empleo, 
por los prejubilados. 

En esa línea, la Junta de 
Comunidades, empre a y sindi
catos deberían pactar quiénes 
pueden acoger e a dicha prejubi
lación, cuánto dinero deberían 
percibir, y e tablecer la diferen
cia entre de pido y prejubilacio
nes , a ignándole cantidade 
concretas. De e ta forma, podría 
cumplir e el compromi o del 
presidente Jo é Bono de finan
ciar soluciones no traumáticas, 
aunque iempre que ello no sirva 
como' parche" local, ino que e 
produzca una olución global en 
el sector . • 
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